

Nanni will unbedingt die Drachenwand besteigen.

Nanni stirbt sehr schmerzhaft auf der Drachenwand.

Um die Drachenwand „herrschte Ruhe“, es gab aber schon am Anfang „hin und wieder Überflüge“ (S.78) der alliierten Bomber.

„Der mächtige Felsenschädel der Drachenwand stand grau im Schönwetterdunst“ (S. 165).

Die Drachenwand steht den Menschen immer „im Rücken“ (S.354).

*Ganz am Ende des Romans heißt es:
„Die Drachenwand zeichnete sich deutlich ab, ein über die klirrenden Wälder gestreckter Schädel, der mit leeren Augen auf die Landschaft herabstierte“. (S.475)*

Siegfried der Drachentöter

Auf Mondsee gibt es nicht einen einzigen Bombenangriff.